

ANFAHRTS- SKIZZE



FRESH
AHOLIC
MINDS

Anreise per Pkw

Autobahnverbindungen, die eine bequeme und schnelle Anfahrt ermöglichen. Ratingen liegt in unmittelbarer Nähe zu Düsseldorf und ist daher leicht von verschiedenen Richtungen aus erreichbar.

Von Düsseldorf kommend:

Verlassen Sie Düsseldorf über die A52 Richtung Essen und nehmen Sie die Ausfahrt Ratingen (Nr. 23). Folgen Sie der Beschilderung Richtung Ratingen-Zentrum. Biegen Sie dann auf die Mettmanner Straße ab und folgen dieser, bis Sie die Wallstraße erreichen. Hier biegen Sie rechts ab, und die Freshaholic Minds GmbH befindet sich auf der rechten Seite bei der Hausnummer 16.

Von Essen kommend:

Nutzen Sie die A52 Richtung Düsseldorf und nehmen Sie die Ausfahrt Ratingen (Nr. 23). Folgen Sie den Schildern nach Ratingen-Zentrum und fahren Sie auf die Mettmanner Straße. Folgen Sie der Straße bis zur Wallstraße und biegen Sie rechts ab. Das Ziel befindet sich auf der rechten Seite bei der Hausnummer 16.

Von der A3 kommend:

Nehmen Sie die Ausfahrt Ratingen-Ost (Nr. 18) und folgen Sie der B227 Richtung Ratingen. Folgen Sie den Beschilderungen nach Ratingen-Zentrum und biegen Sie auf die Mettmanner Straße ab. Folgen Sie dieser bis zur Wallstraße und biegen Sie rechts ab. Das Bürogebäude der Freshaholic Minds GmbH befindet sich bei der Hausnummer 16 auf der rechten Seite.

In der Wallstraße und den umliegenden Straßen gibt es Parkmöglichkeiten, jedoch sind diese teilweise kostenpflichtig. In der Nähe befinden sich auch Parkhäuser, wie das Parkhaus „Ratinger Markt“, das fußläufig etwa 5 Minuten entfernt ist.



Anreise mit Bahn und Bus

Für die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln ist Ratingen hervorragend angebunden. Die Nähe zu Düsseldorf und eine gut ausgebaute Infrastruktur ermöglichen eine bequeme Anreise mit Bahn und Bus.

Mit dem Zug nach Ratingen:

Der nächstgelegene größere Bahnhof ist der Hauptbahnhof Düsseldorf. Von dort aus gibt es mehrere Möglichkeiten, nach Ratingen zu gelangen. Eine direkte Verbindung bietet der Regionalzug RE 1 oder RE 6 bis zum Bahnhof Ratingen Ost. Alternativ können Sie auch mit der S-Bahn Linie S6 Richtung Essen fahren und in Düsseldorf-Rath oder Düsseldorf-Unterrath umsteigen in die Buslinien Richtung Ratingen.

Vom Bahnhof Ratingen Ost zur Freshaholic Minds GmbH:

Vom Bahnhof Ratingen Ost können Sie die Buslinie 749 Richtung Ratingen Mitte nehmen. Steigen Sie an der Haltestelle "Ratingen Mitte" aus. Von dort aus ist es ein kurzer Fußweg zur Wallstraße. Gehen Sie die Düsseldorfer Straße entlang bis zur Kreuzung Wallstraße. Biegen Sie rechts ab und gehen Sie weiter bis zur Hausnummer 16, wo sich das Bürogebäude der Freshaholic Minds GmbH befindet.

Mit dem Bus nach Ratingen:

Verschiedene Buslinien verbinden die umliegenden Städte mit Ratingen. So können Sie beispielsweise von Düsseldorf aus die Buslinien 752, 754 oder 759 nehmen, die regelmäßig nach Ratingen fahren. Steigen Sie an der Haltestelle "Ratingen Mitte" aus und folgen Sie der Beschreibung oben, um zur Wallstraße zu gelangen.

